

Listado para Llanquihue

● Solicito su espacio para exponer cinco situaciones preocupantes que afectan la convivencia y el orden en nuestra comunidad en Llanquihue:

1. Basurales ilegales: es alarmante observar cómo, por falta de criterio ciudadano, se han generado vertederos improvisados ante la vista y paciencia de todos. Un ejemplo claro se encuentra en la Avenida Teniente Merino, paralela a la Villa Los Presidentes, donde se acumulan colchones y restos metálicos, volumen que aumenta día tras día.

2. Consumo en espacios públicos: otro ámbito crítico es el alto consumo de drogas y alcohol en la plaza principal y en diversas plazoletas barriales, situación que ocurre tanto de día como de noche. Se percibe una fiscalización insuficiente por parte de Carabineros, echándose en falta controles de identidad más rigurosos y la cursación de infracciones a quienes beben en la vía pública.

3. Pasarela vandalizada: la nueva pasarela paralela al puente del río Maullín, la cual aún no ha sido inaugurada oficialmente, ya ha sido víctima del vandalismo. A pesar de las medidas de seguridad implementadas por el municipio, antisociales han vulnerado el cierre perimetral para robar plantas y rayar la madera.

4. Imprudencia en el muelle: el techo del hermoso muelle “turístico”,

que incluye un telescopio, está siendo utilizado indebidamente por bañistas que trepan a la estructura superior. Esta acción irresponsable ya provocó un accidente hace pocos días, cuando una persona cayó desde dicha altura.

5. Estación de EFE: Por último, existen múltiples reclamos hacia usuarios –especialmente jóvenes– del tren proveniente del tramo Puerto Montt-Puerto Varas. Alrededor de las 18:50 horas se genera un caos innecesario, ya que intentan abordar el vagón sin permitir primero el descenso de los pasajeros, demostrando una total falta de respeto, sobre todo hacia los adultos mayores.

Los concejales Sra. Carmen Vidal, Sr. Juan Maldonado y Sr. Daniel Byrne han manifestado su preocupación por los temas citados; sin embargo, han tenido poca recepción en cuanto a soluciones concretas.

No obstante, por más medidas de seguridad, charlas o campañas estivales que se implementen, los culpables siempre serán aquellas personas que hacen caso omiso a la educación y se niegan a demostrar un cambio de actitud positivo.

Boris Cortez

SAG como obstáculo

● El SAG nació como una especie de “policía fitosanitaria”, con el objetivo